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press UnE
13/03/2011

Resto del Orlino
Ravenna

SALA CORELL1 RICONOSCIMENTI ANCHE AGLI ALUNNI PER 'SPORT, PASSIONE MIA

Marino Bartoletti ha ricevuto
il Premio successo' istituito dali'Acsi

NELL'AFFOLLATISSIMA sa-
la Corelli del Teatro Alighieri, al -
la presenza di molte autorità citta-
dine, ieri è stato conferito a Mari-
no Bartoletti il Premio Successo
2011', istituito ed organizzato dal
Comitato provinciale Acsi di Ra-
venna. Il giornalista romagnolo
ha ricevuto premio, rappresenta -
te da una scultura esclusiva ed ori -
ginale dello scultore umbro Nello
Bocci, dalle mani dell'assessore al -
lo Sport stoppa e dal president e
del Coni Umberto Suprani .
Quest'ultimo, nel suo intervento ,
ha esaltato le qualità professional i
di Bartoletti, ricordando la comu-

sinistra) mentre riceve il premio

	

ne provenienza giornalistica dalla

testata del `Resto del Canino', So -
no stati premiati anche gli alunni
per aver composto il miglior tem a
di carattere sportivo, `Sport : pas-
sione mia' . Ha vinto la ISenne
Francesca Ruspi della scuola me -
dia Ricci Muratori . Secondo Fa -
bio dacci (Ricci Muratori ) ; terzo
Alberto Tagiurì (Damiano-Novel-
lo) ; menzioni speciali per Anna
Bolognesi, Ginevra Zigliotto, Gio-
ia baffoni, Martina Moscato .
Diplomi d'onore agli istituti Da-
miano-Novello, Ricci Mutat{eri ,
Tavelli„ Valgimigli di Mezzano ,
Mario Montanari e S .Vincenzo
de' Paoli . Presenti i docenti di tut-
ti gli istituti.

Marino Bartoletti (secondo da
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pressUnE
13/03/2011 DI BOLOGNA

Stati generali Concluso l'happening. Presenti Merola, Aldrovandi, Corticeffi

11 Coni: on faremo più sconti a nessuno»
Dai candidati promesse e poca preparazione

«Siamo soddisfatti per il successo
degli stati generali, ma non faremo
più sconti a nessuno ; ;, il president e
del Coni provinciale Renato Rizzoli
è agguerrito al termine dell'ultim a
giornata degli incontri organizzati
per sensibilizzare le amministrazio-
ni sullo stato di (scarsa) salute dello
sport di base : impianti obsoleti, vec -
chi di 30 anni, bisognosi di manuten -
zione e ristrutturazioni. Difficile ch e
la situazione cambi se a Bologna l'in -
vestimento sullo sport rimarrà quel -
lo attuale: un curo pro capite contro
una media nazionale di 20 euro (i cal -
coli sono di Stage-up) .

Gli Stati generali sono andati
avanti nell'ultimo mese con quattro
riunioni di zona (Casalecchio, Sa n
Giovanni, [mola e infine Bologna) .

Malo o
Virgini o

Merola pari a
con VVIlliarn

Reverber i
del Con i

regionale e
Renat o

Rizzoli de l
Con i

provinciale

L'affluenza è stata ottima : oltre -zoo
società hanno partecipato alle as-
semblee, e ieri sono state tirate le
somme sul futuro di un settore in
crisi con tre candidati sindaco : Virgi -
nio Merola (Pd) e i civici Daniele Cor-
ticelli e Stefano Aldrovandi . Merola
promette di allargare i cordoni della
borsa : «Se vinco darò un milione d i
euro all'anno per cinque anni, per ri -
strutturare gli impianti» . E poi? «Si
tratta di applicare il piano urbanisti-
co per realizzare nuove strutture ,
grazie a un patto fiduciario con le as -
sociazioni» . Inutile però girarci attor-
no: negli ultimi anni i rapporti tra as -
sociazioni e Comune si sono incrina -
ti, da quando Cofferati decise di asse -
gnare gli impianti solo attraverso i
bandi. «Non mi nascondo dietro a

Ceven assssom

Battuta di Merda, che propon e
il Cev . Poi aggiunge : «Un milion e
l'anno per io sport » , Adrovandi :
«E una goccia nei mare »

un dito	 dice Merola	 So che ci
sono state tensioni che hanno com-
promesso la credibilità della politi -
ca . Ma ci sono scelte che non devo -
no essere riviste, come quella dei
bandi per realizzare e gestire gli im-
pianti. Non si può garantire tutto a
tutti» . E allora, tanto più sembra im-
probabile che un milione dì euro ba-
sti per il make-up di piste e palestre .
Bastava guardare ieri le fotografi e
umilianti sullo stato di alcuni im-
pianti proposto da I‘Aarmela Verardi ,
presidente della Pontevecchio .

Vediamo le proposte degli altr i
due candidati. Secondo Aldrovandi i
soldi, a Palazzo d'Accursio ci sono :
«Vi avranno parlato di qualche goc-
cia, di qualche milione, Ma nelle no-
stre tasche c'è qualche miliardo di

patrimonio mal utilizzato secondo
schemi obsoleti, o addirittura no n
catalogato» . Corticelli punta sull'or-
ganizzazione di eventi «volano per il
turismo» come le Universiadi (favo-
revoli anche gli altri due) e sullo sta -
dio dice : «E il Bologna Calcio che de -
ve decidere, se vinco troverà un'am -

ministrazione più disponibile» .
Nel complesso, le proposte della

politica non sembrano in grado di
soddisfare un bacino dì utenza che a
Bologna e provincia conta i .goo so-
cietà sportive per un totale di 95 mi -
la tesserata . «Bologna viene da sette
anni tragici — sostiene Rizzoli —
C'è stata una chiusura totale al mon-
do sportivo, soprattutto da parte di
Cofferati, Dobbiamo recuperare: ab-
biamo chiesto che la nuova ammini-
strazione individui un assessore con
le giuste competenze- . Merola se la
cava con una battuta: «L'assessore
sarà bello e sportivo : Cevenini» .

Luigi Amedeo Melegari, numer o
uno dei costruttori di Ance lancia
l'idea di una partnership pubbli-
co-privato: mecenatismo ormai è
in declino. Pubblico e privato devo -
no ispirarsi a un principio di sussi-
diarietà nella gestione e nella costru-
zione di nuove sedi, che devono es-
sere polifunzionali» .

Luca Aquino
Pierpaolo Velonà

------------------------------------------------------------------------ -

ZRiPRODuZiONERISERVA 1A
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PalaDozza, le carte '
che ~° ha solo ~ Sacrati~
CIRCOLA pure il dossier
Po!aDozza ed è subito
giallo . Un documento
anonimo, che ripercorr e
le tappe della vicend a
ds!!'arsnaÉpiazza /b-
zahta .è arrivato al patron
della Fortitudo Gilberto
Saunati, indirizzato an-
che alla procura e ai Co-
mune . Ma dona carta ,
che analizza tutti i pas-
saggi che hanno condot-
to ai buco da 6 .4 milion i
che ancoroi pesa sul -
le casse diPalazzo d'Ac '
oursio, non c'è tracci a
neg uffici d& commis-
sario Anna Maria Can -
cellieri oinquelli de!ou b
commissario con deleg a
oUosport Michele Fonni-
gUo Anche pm in indi-
rizzo non !'ha ricevuto .
°8onocontranoaquesto
Éstemade!!elette,ean p -
nime, io sto facendo l a
mia battaglia per la Forti -
tudoauimetto!afauuia '
dice Gilberto Sacrati - . L a
copia indirizzata a me è
arrivata a uno studio d i
avvocati che mi tutelano
tra la fine di dicembre e
l'inizio di gennaio . Non c i
ho dato molto peso, l e
cose anonime non m i
piacciono» . L'avvocato
Caterina Caterino, ch e
assiste Gocroti, annun-
cia : "ùsprossima setti-
mana andremo inProcu -
ra per vedere di che s i
tratta», E sulle voci ch e
girano un'udisnzoha! -
!imentare per !aFoÓúud o
erigiàfinuatain tribunale ,
Saunatidiue : «Tutti stan -
no no cercando di uccider- .,,,,,,,

solo a giugno si sap r à
q ;e' siamo ancora vivi» . '

Pagina 5.=

Pagina 5 di 12



press LIETE
13/03/2011

COrriere

La tutela delle donne ha un nuovo difensor e

Nasce un'associazione per sostenere la parità
Due convegni sui risvolti della crisi economica

LUGO . Nuova associazione in difesa del-
le donne e contro i maltrattamenti . Arte-
mide si è presentata ieri nelle motivazio-
ni, nel ruolo e nei progetti . L'iniziativa è

di un gruppo di donne della Bassa Roma-
gna, riunitesi con l'obiettivo prioritari o
di promuovere la parità tra donne e uo-
mini nel lavoro e nelle relazioni sociali .

«E' nostra intenzione ,
lavorando in rete con al -
tre forme associative e di
volontariato femminile
nel territorio (Demetra ,
Udi e altre) diffondere l e
principali normative eu-
ropee e nazionali in ma-
teria di parità, di pro-
muovere studi e ricerch e
sulla realtà femminile, di
sostenere la partecipazio -
ne delle donne nei luoghi
dove si decide, di tutelare
la dignità, l'integrità e l'i -
dentità femminile - spie-
ga la coordinatrice Mirel-
la Dalfiume - . Dell'asso-
ciazione fanno parte don-
ne di età, competenze, im -
pegno professionale, fa-
miliare e politico diversi ,
ma con finalità comuni» .

Le finalità . Promozione
delle pari opportunità
delle donne e degli uomi-
ni nel lavoro e in ogni re-
lazione sociale, tutel a
della salute della donna e
della lavoratrice madre ,
conciliazione tra i temp i
di vita e di lavoro, anti-
discriminazione e ogni
altro strumento idone o
ad incidere, direttamente
o indirettamente, sulla
vita delle donne, il soste-
gno alla rappresentanza
e alla partecipazione del-
le donne alla governance ,
la promozione e la tutela
della dignità, dell'integri-
tà e dell'identità femmi-
nile, maggior presenza e
contributo femminile al-
le politiche pubbliche, co-

me esempio di democra-
zia paritaria, nella consa -
pevolezza che le compe-
tenze ed i talenti dell e
donne sono indispensabi -
li per l'innovazione dell e
politiche in ogni settore .
«Proprio in un questo
momento di forte crisi e -
conomica, di difficoltà so -
ciale e fragilità della con -
vivenza civile è impor -
tante affermare che le pa -
ri opportunità non rap-
presentano il superfluo
ma, al contrario, qualifi-
cano l'azione politica e
amministrativa - precis a
la Dalfiume - . L'associa-
zione si propone di am-
pliare le occasioni di con -
fronto e diffondere gl i
strumenti di conoscenza
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press LIETE
13/03/2011

Corriere

Il gruppo direttivo della nuova associazion e

con due convegni, in ca-
lendario, alle 9,30, il 19
marzo ed il 9 aprile nell a
Sala conferenze della C-
na» .

Il programma dei du e
incontri . Il 19 marzo il te-
ma prescelto è "Il lavor o
tra precarietà e crisi" ,
sull'impatto della cris i
sul lavoro tra delocalizza-
zione, ammortizzatori so-
ciali, precarietà. Relatri-

ce Marina Piazza, socio-
loga. Il 9 aprile l'argo -
mento è "Womenomics :
il contributo femminile
per uscire dalla crisi" ,
sulla capacità delle don -
ne di fare impresa e in-
ventarsi soluzioni per u-
scire dalla crisi. Relatri-
ce Vera Negri Zamagni ,
docente di Storia econo-
mica.

Amalio Ricci Garotti
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La seconda giornata della kermesse ha riffe uto su imp antìstUca e sostegno alle società

Stati Generali, atto finale con 15 proposte ì
Necessario un iano r nn le basato su ffivestimentifida' e rim°1 /

uindici appelli ma anche quin -
dici proposte concrete post e

all'attenzione delle Am inistrazio-
ni Locali della Provincia di Bologna
per il rilancio e l'apertura di un a
nuova stagione dello sport . E quan-
to emerso nella seconda e conclu-
siva giornata degli Stati Generali, or-
ganizzati dal Coni Bologna in colla-
borazione con StageUp - Spor t
Leisure Business, Un aperto con-
fronto fra rappresentanti di sport,
politica, istituzioni e imprenditori a
davanti ad una attenta e partecipan -
te platea di oltre 150 tra dirigenti ,
sportivi, rappresentanti del mond o
sociale e politico . Dopo la prima
giornata incentrata sul tema `"Ruolo
sociale e valenza educativa dello
sport", la seconda giornata di lavori
si è concentrata su due sessioni :
"Impiantistica" e "Sostegno finan-
ziario alle società sportive di base" .

Sull'impiantistica, tema sul quale
si sono confrontati fra gli altri i can-
didati sindaci del Comune di Bolo-
gna Daniele Corticelil e Virginio
Merolaa, il Consigliere regionale l -

berto Vecchi . il senatore Walte r
Vitali e il presidente ANCEBologna
Luigi A ledeo Melegari si è pi ù
volte sottolineata, in particolare, la
carenza e la scarsità di manutenzio -
ne ordinaria e straordinaria dell e
strutture sportive, più accentuata
sul territorio comunale (come evi -
denziato dall'intervento di ~uc-
la Verardi presidente della Poli-
sportiva Pontevecchio), che rende

quanto alai necessario un pian o
pluriennale basato su innovazione
ed investimenti pubblici e privati
anche valutando l'opportunità di
programmi finanziari dedicati . La
continuità di gestione dovrebbe es -
sere assicurata dalla nascita di sog -
getti misti privato/pubblico di di-
mensione adeguate agli impiant i
Le gare di appalto dovrebbero tene -
re conto non solo di criteri econo -

mici ma anche e soprattutto dell a
soddisfazione dell'utenza, dell'e-
sperienza e della qualità del poten-
ziale gestore ,

Sul fronte dei finanziamenti all'at-
tività di base, hanno espresso la loro
opinione anche il candidato sinda-
co Stefano Aldr°ovandi, il parla-
mentare Gian Luca Galletti e il di-
rettore di Ascom Giancarlo To-
nell ,i . A questo proposito il Presi -
dente di StageUp Giovanni Palaz-
zi, in conclusione, ha proposto la
creazione di un soggetto pubbli-

co/privato che potrebbe esser e
chiamato "Bologna Sport" che pos -
sa accentrare e coordinare le attivit à
su Società Sportive - Eventi - Im-
pianti e che possa effettuare una più
incisiva raccolta fondi attraverso, a d
esempio, la nascita di un palinsest o
annuale di opportunità sportive, l a
realizzazione di campagne di comu -
nicazione sulla importanza sociale
dello sport, la ricerca e lapubbliciz--
zazione centralizzata delle opportu -
nità di fundraising e, ancora, la for-
mazione continua della base .
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CANDIDATURA
Città europea dello sport

Modena si candida a città europea

dello sport per il 2013. La proposta è

stata depositata all'Aces (Associazio-

ne capitale europea dello sport).
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I dirigenti presentano i team
L'impegno esemplare

della Francesco Baracca
Dai baby fino ai prof

Gli juniores della Francesco Baracca

LUGO - Quando si parla della So-
cietà Ciclistica Francesco Baracca
tutti sanno che è una delle societ à
più antiche e gloriose della Roma-
gna e non soltanto . Rispetto a tut-
te le altre realtà della nostra regio -
ne, la notorietà della società ora
presieduta da Giorgio Tampieri ,
che ha seguito nella carica il gran-
de Lorenzo Berardi, è sicuramen-
te notevole, e deriva soprattutto
dall'organizzazione del Giro della
Romagna dei professionisti, la
classica che si disputa tutti gli an-
ni ai primi di settembre ; tuttavia
non vanno sottovalutate le altre
organizzazioni che vanno dalle ga-
re per Giovanissimi, Esordienti ,
Allievi e Juniores, di grande im-
portanza nazionale anche la Lugo -
San Marino per Allievi. E che di-
re delle onorificenze al merito
sportivo assegnate dal Coni alla
società lughese come la Stella d'o-
ro nel 1987 e il Collare d'Oro nel
2002? Inoltre la Baracca si dedica
anche a crescere atleti e quest'an-
no mette in campo Giovanissimi ,
Esordienti e Allievi .
La squadre della Ba-

racca che ha militato anche tra i
professionisti. "Tutti sommato -
dice Randi - possiamo ritenerc i
soddisfatti, anche perché di que-
sti tempi riuscire ad allestire tr e
squadre, Giovanissimi, Esordient i
e Allievi, non è cosa di poco con-
to ; inoltre sulla carta sia gli Allie-
vi che gli Esordienti, potrebbero
andare a segno tranquillamente ,
dirlo prima forse non va bene ma
noi abbiamo buone e fondate spe-
ranze di fare una buona stagione".
E allora andiamo a conoscere i
nomi dei ragazzi della Baracca .
Giovanissimi: non ci sono G 1
quindi iniziamo dalla categoria
G2: Nicola Frollo, Michele Ne-
dri, Valentina Morara, Davide
Lanconelli e Andrea Baroncini .
G3: Andrea Federici e Andrea
Ricci Garotti. G4: Davide Dap-
porto. G5 : Riccardo Ballardini e
Andrea Bedeschi . G6 : Alberto
Ancarani, Enrico Marangoni, Cri-
stian Davide Conte, Lorenzo
Quattrini, Andrea Quattrini e
Alessandro Guerra . Gli Esordien-
ti sono quattro: Alessio Dapporto

e Davide Bucci di pri-
mo anno e Mattia
Benedetti e Giona
Dapporto di 2° an-
no. Allievi: Noemi
Dapporto di 1° an-
no, di primo anno
anche Federic o
Giuliani e Filippo
Graziani; tre di se-
condo anno: Maicol
Bacchilega, Matte o
Ascari e Pietro Ma-
ria Cantagalli.
Ed ora le gare mes-

se in calendario dal-
la dalla Baracca pe r
il 2011 : la 49" coppa
Belricetto per Elite e
Under 23 già dispu-
tata domenica scor-
sa, la 58" coppa Se-
nio per Juniores do-
menica 20 Marzo, la

63" coppa Cà di Lugo
per Allievi (24 aprile), il Memo-
rial Lusa Memorial Pelliconi Me-
morial Silvagni per Esordienti i l
1° maggio, il Giro della Romagna
per professionisti il 4 settembre,
la 54" Lugo San Marino per allie-
vi il 2 ottobre.

Luciano Draghi

racca sono state pre-
sentate la scorsa set-
timana nella sal a
parrocchiale di San
Potito, una frazion e
di Lugo, dove tra gli
atleti erano presenti
alcuni dirigenti del
ciclismo della Fci,
dal presidente del
Crer Davide Balbo-
ni al consigliere re-
gionale Emanuel e
Zaccaria, Mauro
Fabbri president e
del comitato provin-
ciale di Ravenna e i
politici che amano il
ciclismo, da France-
sco Giangrandi, pre-
sidente della provin-
cia di Ravenna a
Massimo Ricci Mac-
carini, assessore allo
Sport a Mirko Bagnari, sindaco d i
Fusignano . In mezzo ai ragazzi
non sono mancati i direttori spor-
tivi Pietro Bedeschi per i Giova-
nissimi, Walter Gaudenzi per gl i
Esordienti ed Enrico Testa per gl i
allievi, tutti coordinati da Roma -
no Randi, ex corridore della Ba-

Quest'anno
Il Giro

di Romagna è
in programma
il 4 settembre
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press LIf1E
13/03/2011

Resto dei Orlino
Ravenna

`RCOL O TENNIS

Apre o
zona bar

dell'impianto
sportivo
NOVITÀ per il nuovo Cir-
colo Tennis di Lugo, gesti-
to da settembre dall'U isp
Bassa Romagna e intitolato
ad Adriano Guerrini, ex sin -
daco della città ed ex presi -
dente della Provincia . Apre
oggi alle 14 il `Bar One', ov-
vero la zona bar di piccola ri -
storazione dell 'impianto
sportivo . Si completa così il
processo di avviamento del -
la struttura che da domani ,
lunedì, aprira i battenti sin
dal primo mattino, con pri-
me colazioni e aperitivi per
tutti gli interessati, e chiude-
rai a notte fonda così che il
Circolo Tennis potrà diven -
tare un luogo tàmiiiaare e
tranquillo in cui fare sport e
ritrovarsi tra amici . Il bar sa-
rà aperto sia nei giorni feria-
li che nei festivi, in una
struttura che comprende
due campi in terra rossa per
il tennis, con copertura ten -
sostatica, e uno in erba sinte-
tica, coperto dal pallone
pressostatico in inverno ,
nel quale giocare sia a ten-
nis che a calcetto. A questi
si aggiungono un 'area ver-
de, un campo in sabbia sco -
peno per beach-volley e rac -
chettoni e una struttura un
muratura nella quale trova-
no spazio l 'infermeria, l'uffi-
cio e tre spogliatoi per gli at-
leti, oltre ai servizi igienici
dell'area bar .
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